

LHC-Vorsitzender Klaus Sündermann, LHC-Präsident Thomas Du Chesne, LHC-Kassenwart Gerd Heese sowie die Koordinatorinnen Lisa Ehrlich (Ehrenamtsbüro Ludwigsfelde) und Anna Wunder (Familienbündnis) vor dem Gebäude der Stadtwerke Ludwigsfelde.

Einkaufsdienst und Plausch am Telefon

Familienbündnis und Ehrenamtsbüro in Ludwigsfelde bedanken sich beim Handballclub für dessen Hilfsaktion in der Corona-Krise

LUDWIGSFELDE. Botengänge, Einkaufshilfe und manchmal auch ein Plausch am Telefon -Ende März hat der Ludwigsfelder Handballclub e.V. (LHC) auf Eigeninitiative eine Hilfsaktion für die Menschen ins Leben gerufen, die besonders schwer von Corona betroffen sind.

Die Idee dazu kam von dem Vorsitzenden Klaus Sündermann. Seine Vorstandskollegen Gerd Heese und Thomas du Chesne waren ebenso schnell davon überzeugt wie die zahlreichen Mitglieder, Spieler und Eltern, die sich dann als freiwillige Einkaufshelferinnen und -helfer gemeldet haben.

Etwa 30 Haushalte hat die Initiative in der Corona-Krise regelmäßig versorgt, wodurch die Freiwilligen gut zu tun hatten. Denn Einkaufshilfe in Corona-Zeiten muss gut durchdacht und koordiniert sein. Der Verein hat sich daher viele Gedanken zur Umsetzung gemacht, um den Schutz aller Beteiligten zu garantieren. Das heißt zum Beispiel: Einkaufszettel telefonisch oder per Nachricht übermitteln sowie die Übergabe der Einkäufe oder des Geldes nur auf Abstand.

Für dieses starke Unterstützungsangebot wurde der LHC jetzt vom Familienbündnis und

dem Ludwigsfelder Ehrenamtsbüro mit einem Siegel geehrt. Der LHC-Vorstand hat das Siegel stellvertretend für all die engagierten Helferinnen und Helfer

entgegengenommen.

Es mache Mut, dass sich die Menschen in der Krise gegenseitig unterstützen und auch hier in Ludwigsfelde solch eine tolle Initiative durch den LHC entstanden ist, so die Koordinatorinnen Anna Wunder (Familienbündnis) und Lisa Ehrlich (Ehrenamtsbüro Ludwigsfelde). Das Engagement des LHC zeige außerdem, dass Vereine für den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft unverzichtbar sind.

Wenn sich die Lage um Corona weiter entspannt hat, plant der LHC ein Vereinsfest, auf dem die Helferinnen und Helfer und die Familien, die die Unterstützung erhalten haben, dann hoffentlich nicht mehr so stark auf den Abstand achten müssen. Durch die regelmäßigen Erledigungen sind viele neue und wertvolle Verbindungen entstanden.

Der Ludwigsfelder Handballclub ist der erste Empfänger dieses Siegels. Es geht an Ludwigsfelder Einrichtungen, die sich für familienfreundliche und familienunterstützende Strukturen vor Ort einsetzen.

Di de Flu sta We sch rer 23 ma vei de We un Kla rac Ma (vo Ut 20 dei

Bei